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 Kriens,  7. April 2009 
 
 
Postulat :  
Heckveloträger für die Buslinie 15 
 
 
Sehr geehrter Herr Ratspräsident 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen: 
 
Der Gemeinderat soll den Einsatz eines Heckveloträgers auf der Buslinie 15 prüfen.  
 
Begründung: 
Kriens ist in zwei Hügelzonen eingebetet. Die Buslinie 15 bedient die Haltestellen am Son-
nenberg (Zumhof, Weinhalde, Gabeldingen, Bergstrasse, Dattenbergrain, Oberhusrain) so-
wie auf der anderen Talseite von Kriens die Gebiete Guetrüti, Roggernhalde, Sidhalde. In 
diesen Gebieten wohnen viele Familien. Die Kinder aus diesen Wohngebieten werden oft 
von den Eltern für die Musikstunde, das Training im Sportverein etc. mit dem Auto rauf und 
runter chauffiert, denn wer auf einem Hügel wohnt, verzichtet schnell mal auf das Velo. Mit 
dem Bus lässt sich diese Steigung auf dem Nachhauseweg aber problemlos überwin-
den. Viele Anwohner dieser Hangwohngebiete würden sich eher für den Einsatz des Velos 
entscheiden, wenn die Möglichkeit eines bequemeren Heimwegs bestehen würde.  
 

                         
 

   



 

   

 

In den Berggebieten (Graubünden und Wallis) wurde im 2008 ein grosser Teil der Postautos 
mit modernen Heckträgern ausgerüstet. Sie ermöglichen die Mitnahme von bis zu sechs Ve-
los. Damit leisten die Postautos vor Ort einen wertvollen Beitrag für Tourismusangebote und 
fördern die Nutzung des öffentlichen Verkehrs in Berggebieten. 

Ebenfalls zeigen sich viele Städte innovativ, wenn es darum geht, Velos im öV transportieren 
zu können. Die zvb (Zuger Verkehrsbetriebe) haben bereits Heckveloträger auf den Bergli-
nien Ägerital (Linie Nr. 1) nach Menzigen (Nr. 2) und auf den Raten (Nr. 10) im Einsatz. In 
Luzern führt die Postautolinie Eigenthal im Sommer ebenfalls einen Heckveloträger für sechs 
Velos mit.  
 
Die CVP/JCVP bittet den Gemeinderat den Einsatz von Heckveloträger auf der Buslinie 15 
zu prüfen.  
 
 
 Mit freundlichen Grüssen 
 
 Fraktion CVP/JCVP 
 
 
 
 

   
 
 

    
 
 
 
 
 
 
 


